

Referenzprojekt
**Einfamilienwohnhaus
Bregenz-Fluh**



Am Ortseingang von Bregenz-Fluh kragt ein schwarz gestrichener, kristalliner Baukörper aus einem steilen Südhang ins Freie, dem Vorarlberger Rheintal entgegen. Die Erschließung der Hangneigung erfordert vier Ebenen. Die beiden mittleren beherbergen die Wohnräume, darüber befindet sich die Garage, darunter der Gartengeräteraum. Analog zu dieser horizontalen Schichtung weist das Haus auch eine vertikale Raumschichtung auf, konstruktiv bedingt durch seine Gliederung in einen bergseitigen Stahlbetonkern und den talseitig auskragenden Holzbau. Die Serviceräume wurden dem Betonkern, die Aufenthaltszonen der hölzernen Auskragung zugeordnet.



Architekt
Bauherr

Dietrich | Untertrifaller, Bregenz, A
privat

Nutzung
Baujahr



Wohnhaus
2014-2015